

Intentando trabajar en el sector público

Señor Director:

Por un lado las escasas oportunidades en el sector público sanitario, y por otro lado las ridículas exigencias, me han imposibilitado tener oportunidades laborales para llevar a cabo mi vocación pública. Desde mi egreso en 2018 he intentado innumerables veces ingresar a trabajar a un hospital, y no he tenido éxito. Y al continuar observando que en las ofertas de empleos públicos solicitan experiencia en el sistema público de salud y carta de recomendación del mismo como requisito excluyente, me pregunto: ¿no será momento de dejar de tener exigencias imposibles y abrirles paso a personas que poseen las habilidades y han adquirido la experiencia de otras maneras?

¿Cuál es el miedo de contratar a personal nuevo? ¿Que se les caiga el amiguismo? ¿Que los procesos sean más transparentes?...

JAVIERA ARAYA POBLETE

Científica de Datos en Salud, kinesióloga